

Première grosse tempête d'automne



La première tempête d'automne a soufflé sur la Corse hier. Le vent a balayé les rives sud des golfes. Ici à Agosta, un bateau drossé sur la plage.

DIEPDE-ANTOINETTE EOLIO/IMM

La Corse-du-Sud et la Haute-Corse ont été placées hier en vigilance orange pour vents violents.

Débutée à 16 heures, l'alerte devait prendre fin ce matin à 4 heures. Les trafics maritimes et aériens ont connu de fortes perturbations.

Ainsi, sur Bastia, tous les vols ont été annulés dès 16 heures. « Nous espérons rétablir un programme normal samedi », soulignait le directeur de Bastia-Poretta. Les aéroports du sud ont également été impactés, Air

Corsica ayant annulé ses vols de l'après-midi pour des raisons de sécurité.

La compagnie aérienne envisageait hier la possibilité de programmer aujourd'hui des vols supplémentaires afin d'embarquer tous les passagers qui n'ont pu voyager hier.

La majorité des traversées ont en effet été avancées ou reportées à aujourd'hui samedi ou demain dimanche. La Corsica Ferries a annulé le Nice-Porto-Vecchio d'hier et le Porto-Vecchio-Toulon de ce soir.

« Il s'agit de la première tempête vigoureuse d'automne, explique Patrick Rebillout, chef de la station Météo France à Ajaccio. Avec une association pluie, vent, orages. Les températures ont également baissé. Si les précipitations sont fortes, c'est surtout en raison de la force du vent que la vigilance est passée à l'orange avec des rafales à 150 km/h au Nord et 120 km/h dans le Sud. Bien que nous restions sur une vigilance jaune pour les vagues, elles atteindront cinq ou six mètres sur les rives sud des golfes. »

C. M.